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ИНФОРМИРОВАНИЕ ОБЩЕСТВЕННОСТИ 
О НАМЕЧАЕМОЙ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

В соответствии с Федеральным законом от 23.11.1995 г. № 174-
ФЗ «Об экологической экспертизе», приказом Госкомэкологии 
РФ от 16.05.2000 г. № 372 «Об утверждении Положения об оценке 
воздействия намечаемой хозяйственной и иной деятельности на 
окружающую среду в Российской Федерации» администрация 
городского округа Краснотурьинск и филиал АО «РУСАЛ Урал» в 
Краснотурьинске «Объединенная компания РУСАЛ Богословский 
алюминиевый завод» (АО «РУСАЛ Краснотурьинск») уведомляют 
о начале общественных обсуждений в рамках проведения оценки 
воздействия на окружающую среду (далее - ОВОС) при реали-
зации проекта по «Завершению строительства циклонной печи 
кальцинации с узлом фильтрации ОПЦУ-1000».

Цель намечаемой хозяйственной деятельности: заверше-
ние строительства и ввод в эксплуатацию Опытно-промышленной 
циклонной установки – 1000 (производительностью 1000 тонн/
сут.) цеха фильтрации и прокаливания дирекции глинозёмного 
производства, прокалки гидрата (Al(OH)

3
) и получения прокалён-

ного глинозёма (Al
2
O

3
).

Месторасположение намечаемой хозяйственной деятель-
ности: Свердловская область, городской округ Краснотурьинск, 
территория промышленной площадки АО РУСАЛ-Красноту-
рьинск, ул. Карла Маркса, 1. 

Наименование и адрес заказчика: Филиал АО «РУСАЛ 
Урал» в Краснотурьинске «Объединенная компания РУСАЛ 
Богословский алюминиевый завод» (624440, РФ, Свердловская 
область, г. Краснотурьинск, ул. Карла Маркса, 1.  Тел: + 7 (34384) 
4-88-44, факс: + 7 (34384) 4-87-86. E-mail: baz@rusal.com.

Примерный срок проведения ОВОС: август-сентябрь 2020 г.
Орган, ответственный за организацию общественного обсуж-

дения: администрация городского округа Краснотурьинск.
Форма общественного обсуждения: сбор замечаний и пред-

ложений общественности к проведению ОВОС и содержанию 
Технического задания на проведение ОВОС. 

Замечания и предложения к Техническому заданию на про-
ведение ОВОС принимаются в письменном виде в журнале «За-
мечаний и предложений».

Пояснительная записка «ОПЦУ-1000», Техническое задание на 
проведение ОВОС, журнал «Замечаний и предложений к Техниче-
скому заданию на проведение ОВОС» доступны с 17 июня 2020 года:

- в офисе АО «РУСАЛ Краснотурьинск» (624440, РФ, Свердлов-
ская область, г. Краснотурьинск, ул. Карла Маркса, 1, каб. 54, 106).   

Контактные лица: 
Начальник службы технического развития и модернизации 

производства - Вайлерт Андрей Викторович, сот. 8 912 602 2 602.
Начальник службы по экологии и качеству «РУСАЛ Красно-

турьинск» -  Межберг Тимур Викторович, сот. 8 912 603 8 448.  2
71

Екатеринбург Ирбит К.-Уральский Красноуфимск Нижний Тагил Серов

+12 +10 +14 +11 +9 +8
+16 +16 +17 +16 +16 +16

С-З, 4-5 м/с С-З, 5 м/с С, 5-6 м/с С-З, 6 м/с С-З, 4 м/с С-З, 4 м/с

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Теперь большинство жителей Свердловской области может 
купить алкоголь только в выходные. Вечером, после работы, 
это успевают сделать не все

Холм с деревьями станет на первое время главным зелёным украшением парка

Игорь Данилов не сомневается, что МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО» 
будет востребован и после окончания пандемии коронавируса
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

В соответствии со статьёй 42 Закона Российской Федерации 
«О средствах массовой информации» редакция имеет право 
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За содержание и достоверность рекламных материалов 
ответственность несёт рекламодатель.
Все товары и услуги, рекламируемые в номере, 
подлежат обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации.

  — материалы, помеченные этим значком, 
публикуются на коммерческой основе
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  ФОТОФАКТ

В посёлке Косья Нижнетуринского городского округа 
на глазах растёт новое здание, в котором разместится 
школа и детский сад. Рабочие уже приступили к возведению 
второго этажа.
Тендер на проектирование и строительство модульной 
школы – детского сада был проведён летом прошлого 
года. Согласно проектной документации, в школьном 
блоке появятся пять учебных классов по 10 мест, кабинет 
информатики, физики и химии с лаборантскими, помещения 
для уроков труда, библиотека и актовый зал. Что касается 
части здания, в которой расположится детский сад, то здесь 
оборудуют группу на 16 мест, спальню, медкабинет 
и прачечную.
Как рассказал глава Нижнетуринского ГО Алексей Стасёнок, 
стоимость проекта составила почти 20 миллионов рублей. 
– Сейчас детский сад и школа в посёлке – это два 
отдельных деревянных здания. К слову, школе более ста 
лет. Поэтому мы для школьников и воспитанников детского 
сада строим новый дом. Это будет единое здание площадью 
900 квадратных метров с двумя отдельными входами. 
В посёлке не так много детей, поэтому было принято 
решение совместить школу и детский сад. Планируем все 
работы завершить до 1 сентября и ввести здание 
в эксплуатацию, – объяснил градоначальник

В Нижнем Тагиле болото превратится в экопарк Галина СОКОЛОВА
Болото, глина, гранитные 
валуны и заросли сорняков 
– так выглядели окрестно-
сти новой школы №100 в 
Нижнем Тагиле. На эти ди-
кие просторы пришла стро-
ительная техника. Здесь 
уже в этом году возле шко-
лы появится экопарк пло-
щадью 7 гектаров. На соз-
дание новой зоны отдыха 
по нацпроекту «Жильё и го-
родская среда» выделено 
95 миллионов рублей.Проект создания экопар-ка в самом молодом микро-районе города – Гальяно-Горбуновском массиве – стал одним из лидеров рейтинго-вого голосования тагильчан. Жителям понравился подход дизайнеров: в парке не будет яркого пластика, практиче-ски все постройки предусмо-трены из природных мате-риалов, развлечения в клас-сическом стиле, например, 

качели для детей и взрос-лых.По периметру парка бу-дут устроены велосипедные дорожки, организованы пло-щадки для катания на роли-ках и самокатах, оборудова-ны разновозрастные игровые площадки, установлены те-невые навесы и качели. Так-же предусмотрена необходи-мая инфраструктура для по-сещения парка людей с огра-ниченными возможностями здоровья. Парк будет рекорд-сменом по количеству цвет-ников, травяных газонов и деревьев хвойных пород.Сейчас на объекте рабо-тает техника МУП «Тагил-дорстрой». На участке ведёт-ся вертикальная планиров-ка: срезка и подсыпка грунта по выставленным геодезиче-ским отметкам. Холм с дере-вьями, расположенный по со-седству со школой, разравни-вать не будут – здесь намече-ны прогулочные дорожки.– Объём серьёзный. Гра-

фик выполняется, хотя на начальном этапе строите-ли столкнулись с проблемой: здесь проходит скальная гря-да длиной около 300 метров. Приходится молотом разби-вать породу и вывозить с тер-ритории, – пояснил замести-тель директора «Тагилдор-строя» Илья Кузнецов.За лето подрядчики вы-полнят все земляные рабо-ты, произведут зонирование территории и обустроят каж-дую из зон. На осень намече-но озеленение территории. 1 ноября объект сдадут в экс-плуатацию. По-настоящему опробовать развлечения пар-ка и порадоваться его цветам тагильчане смогут в следую-щем году.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Уральцы стали чаще покупать алкоголь с 16:00 до 19:00Юлия ШАМРО
В апреле в Свердловской об-
ласти запретили розничную 
реализацию алкоголя по-
сле семи часов вечера – ме-
ра должна была ограничить 
злоупотребление алкоголем. 
На объёмы продаж нововве-
дение не повлияло. А вот по-
ведение потребителей из-
менилось – бум на покупку 
спиртного теперь наблюда-
ется в вечерние часы.В социальных сетях по по-воду нововведения уже кото-рую неделю не утихают жар-кие споры. Уральцы раздели-лись на два лагеря. Одни со-глашаются с тем, что заканчи-вать продажу алкоголя нужно как можно раньше, и даже вы-ступают за то, чтобы сохранить правила после пандемии. Дру-гие уверены – запретами ниче-го не добиться: люди как пили, так и будут пить, а вот очереди из-за временных рамок в алко-маркетах появляются.В Межрегиональном управлении Росалкогольре-гулирования по Уральскому федеральному округу гово-рят, что ограничения не по-влияли на динамику продажи спиртного. Начиная с 20 апре-ля (именно тогда были введе-ны новые правила) и по конец мая количество проданного в регионе алкоголя колебалось в районе 700–900 тысяч ли-тров в неделю. Примерно та-кими же (а в отдельные неде-ли даже выше) были показате-ли и до запрета.Нет серьёзных изменений по продажам спиртного и по сравнению с прошлым годом, который не был осложнён ко-ронавирусом. Так, например, в апреле в Свердловской обла-сти было реализовано почти 4,26 млн литров спиртного. В 2019 году за аналогичный пе-

риод показатель был ниже, но незначительно – 4,23 млн ли-тров.А вот поведение покупате-лей изменилось. В Росалкоголь-регулировании «Областной га-зете» обозначили, что после принятия ограничений количе-ство посетителей в период с 16 часов до 19 часов выросло в три раза.– Наличие очередей зави-сит от дня недели: наплыв лю-дей по вечерам наблюдает-ся перед выходными, а в сами выходные посетители идут равномерно, в течение все-го дня. Больше всего покупа-телей обычно наблюдается в половине седьмого вечера, – рассказал «Областной газете» продавец одной из торговых 

сетей по продаже алкоголь-ных напитков в Екатеринбур-ге Алексей Лапин. – Спиртное приобретают реже, но стара-ются «затариваться» про за-пас. После семи мало кто пы-тается купить горячительные напитки, в основном это про-исходит, когда покупатели за-бывают об ограничениях или просто не уследили за време-нем. Но недовольство уже ни-кто не высказывает. Все при-выкли.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

«Мы рассчитываем вернуться к нормальной работе в сентябре» В свою первую годовщину конгресс-центр «Екатеринбург-ЭКСПО» пустует в ожидании снятия ограничительных мер по коронавирусуЕлизавета ПОРОШИНА
Ровно год назад в Екатерин-
бурге был официально сдан 
в эксплуатацию конгресс-
центр «Екатеринбург-ЭКС-
ПО», который был постро-
ен для проведения саммита 
GMIS. Споры о необходимости 
введения в эксплуатацию та-
кого дорогостоящего объек-
та не утихают до сих пор. Сна-
чала на его строительство 
требовалось около 3 млрд 
рублей, а затем из-за высо-
ких требований «Росконгрес-
са» и доработки проекта сме-
та увеличилась до 9,6 млрд 
рублей. О том, оправдал ли 
надежды конгресс-центр за 
первый год своего существо-
вания, мы поговорили с ди-
ректором МВЦ «Екатерин-
бург-ЭКСПО» Игорем 
ДАНИЛОВЫМ. 

– Игорь Николаевич, 
как вы можете оценить ито-
ги первого года работы кон-
гресс-центра?– Строго говоря, год ещё не прошёл. Наши мероприятия начались в августе. Сразу по-сле запуска стало понятно, что этот объект был нужен Екате-ринбургу. Потому что на тех де-ловых площадках, которые бы-ли у нас в городе, мероприя-тия международного форма-та с участием первых лиц госу-дарств не провести.Если говорить об итогах на-шей работы в 2019 году – все по-ставленные задачи мы выпол-нили, а где-то даже перевыпол-нили. За второе полугодие при 10 запланированных развлека-тельных мероприятиях мы про-вели 17. В 2019 году общая вы-ручка выставочного комплек-са составляла  567 млн рублей. Ещё одним свидетельством вос-

требованности нашей площад-ки стала заполняемость залов.
– А какова средняя запол-

няемость залов на крупных 
мероприятиях? – В среднем – 90–100 про-центов. 

– Когда конгресс-центр 
сдавали в эксплуатацию, за-
стройщик заверял, что в Рос-
сии – единицы конгресс-цен-
тров, где созданы необходи-
мые условия, чтобы прини-
мать первых лиц. Наш кон-
грессник стал пятым после 
аналогичных площадок в 
Москве, Санкт-Петербурге 
и Сочи. При этом, если гово-
рить о таких статусных ме-
роприятиях, вспоминаются 
только три: одновременно 
проходившие GMIS и «Инно-
пром», а позже – форум «До-
рога», на который ещё в ста-
тусе премьер-министра при-
езжал Дмитрий Медведев.  – Насколько мне извест-но, готовых площадок в Рос-сии, способных обеспечить пребывание и работу пер-вых лиц, всего две – в Санкт-Петербурге и у нас. Что каса-ется мероприятий, вы забыли Международный съезд кардио-логов, Международный тур-нир по боксу, чемпионат мира по бальным танцам,  Ковалёв-ские чтения, Турнир претен-дентов на титул чемпиона ми-ра по шахматам. Событий про-шло очень много. И в 2020 го-ду их планировалось ещё боль-ше. Но пандемия коронавируса внесла свои коррективы. – Уже известно, что мно-
гие крупные мероприятия – 
в частности, выставку «Ин-
нопром» – решено перенести 
из-за неблагоприятной эпи-

демиологической обстанов-
ки. Но последнее время ак-
тивно обсуждается и другой 
факт, связанный с работой 
МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО», 
– организация там резервно-
го госпиталя для пациентов 
с COVID-19. Почему было при-
нято такое решение? – Предоставить площа-ди под размещение резервно-го госпиталя и резервного об-сервационного центра – это наш посильный вклад в борь-бу с пандемией. Сейчас меди-цинский модуль на 50 коек со-бран во втором павильоне вы-ставочного центра. Фактиче-ски это полноценный госпи-таль с реанимационным бло-ком, с автономной вентиляци-ей, отоплением, подведением кислорода, аппаратами ИВЛ, шлюзами для входа. Пока он не используется, но при необ-ходимости готов принять па-циентов. Помимо него на тер-ритории комплекса размеще-на обсервационная зона с кой-ками, которая также может быть использована в случае необходимости. 

– Как долго эти обору-
дованные площадки будут 
ждать своего часа и что с ни-
ми будет потом? – Пока – до конца июня. Сроки их дальнейшего разме-щения будут зависеть от рас-поряжений правительства об-ласти. Что касается медицин-ского модуля, то после окон-чания пандемии он будет пе-ревезён в Территориальный центр медицины катастроф, расположенный на Широкой Речке. 

– Насколько затратно се-
годня содержать выставоч-
ный комплекс и удаётся ли на 
чём-то экономить, пока круп-
ных мероприятий нет?– С затратами мы справля-емся (точную сумму собеседник 
не назвал.– Прим. ред.). Тем бо-лее что конгресс-центр был по-строен с учётом современных энергосберегающих техноло-гий. С его введением стои-мость содержания всех пло-щадей комплекса в переводе на квадратный метр умень-шилась на 30 процентов. По 

понятным причинам сейчас у нас работают только необхо-димые системы жизнеобеспе-чения здания. Затраты на ком-мунальные ресурсы мы макси-мально сократили.
– На ваш взгляд, какова 

судьба самого выставочного 
центра после пандемии? Бу-
дет ли площадка востребо-
вана после длительной при-
остановки деловой активно-
сти и запрета на массовые ме-
роприятия? –  Возможности конгресс-центра позволяют ему быть площадкой разноформатных мероприятий на разную чис-ленность. Мы можем быть интересны и полезны ауди-тории и в 10 человек, и в 5000 человек. Наши сотруд-ники работают над новыми форматами. Мы рассчитываем, что в сентябре мы уже сможем во-зобновить работу в полноцен-ном режиме и у нас наконец-то пройдут отменённые из-за пандемии мероприятия. Пре-жде всего речь идёт о перене-сённых концертах и выстав-ках. У нас будет Макс Фаде-
ев. В новом формате пройдёт WorldSkills Hi-Tech, выставки «Строительство. Урал» и «Бе-зопасность. Урал». Проведём «Women’s time forum» с уча-стием Ксении Собчак и мно-гое другое.

– Есть ли планы по даль-
нейшему расширению ком-
плекса «Екатеринбург-ЭКС-
ПО»? – Планируем, что на на-
шу территорию зайдёт фе-
деральная гостиничная сеть, 
отель будет строить инвестор. Достигнуты определённые до-говорённости на уровне руко-водителей региона. Планиру-ем реконструкцию фасада зда-ния, чтобы привести его внеш-ний облик к единообразию. Пла-нируем строительство склад-ского комплекса, который нам крайне необходим – сейчас на-ше имущество хранится в пави-льонах, а на время крупных вы-ставок его приходится выносить на улицу. Ещё один важный про-ект – галерея между конгресс-центром и четвёртым павильо-ном, которая позволит быстрее преодолевать расстояние меж-ду ними. Будет реконструирова-на дорожная сеть. Появится ещё один выезд с территории МВЦ – Александровский бульвар, ко-торый будет выходить на ЕКАД. Сроки реализации этих проек-тов будут зависеть от экономи-ческой ситуации. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

 ИНТЕРЕСНО
За 2019 год (точнее, чуть более чем за полгода существования пло-
щадки) в конгресс-центре выступили: оперные исполнители Анна Не-
требко и Юсиф Эйвазов, прима-балерина Большого театра Диана Виш-
нёва, Игорь Крутой, Полина Гагарина, Стас Михайлов, Егор Крид, рок-
группы Limp Bizkit и Би-2. В начале 2020 года – цирк Дю Солей, Гарик 
Сукачёв, Тима Белорусских и группа LINDEMANN (основатель – солист 
Rammstein Тилль Линдеманн).

 ТЕМ ВРЕМЕНЕМ
На днях владелец магазина «Пивко» был оштрафован на 50 тысяч рублей 
за нарушение требований Роспотребнадзора, направленных на борьбу с 
коронавирусом. В частности, в одной из торговых точек сотрудникам не 
измеряли температуру, они работали без масок и перчаток. Также в ма-
газине отсутствовал обязательный пятидневный запас масок и дезин-
фицирующих средств, журнал контроля температуры и градусники.

Напомним, ранее за похожие нарушения в магазинах «Красное и бе-
лое» на 400 тыс. рублей была оштрафована компания «Лабиринт-Ека-
теринбург». Проверка сети началась после вспышки COVID-19 на од-
ном из складов.


